Se publica el número 72 de Romana

Corresponde a los meses de enero-junio de 2021. Entre otras cosas, se informa de la reorganización de algunas estructuras y circunscripciones de la Prelatura, se ofrece información económica de la Prelatura correspondiente al año 2020 y se ofrecen unas reflexiones sobre la Administración en el Opus Dei.

19/01/2022

Se acaba de publicar el <u>número 72</u> del boletín de la Prelatura, que corresponde a los meses de enerojunio de 2021.

Siguiendo las recomendaciones del último Congreso general de la Prelatura, a lo largo del presente semestre se han puesto las bases para mejorar el impulso y la coordinación de las labores apostólicas del Opus Dei, teniendo en cuenta las circunstancias actuales: prioridades pastorales, disponibilidad de personas, contexto globalizado y facilidad de comunicaciones. En muchos casos, este proyecto se manifiesta en la reorganización de algunas estructuras y circunscripciones de la Prelatura, tal y como se refleja en varios de los decretos que se publican en este ejemplar de Romana, relativos a las circunscripciones de África Oriental y Meridional, América Central,

Colombia y Ecuador, o la reestructuración de varias delegaciones en la región de España.

El número 72 de Romana recoge los principales mensajes y homilías del Prelado, e informa de algunas actividades del Vicario auxiliar. Entre las iniciativas de las que se da noticia, se encuentra el proyecto "Stuff", una conversación abierta sobre nuestra relación con los bienes materiales, que cuenta con recursos como un documental, testimonios, y guías para dialogar sobre este tema, en el marco de la cuaresma.

Además, se ofrece información económica de la Prelatura correspondiente al año 2020 y otras noticias como la ordenación de 27 nuevos sacerdotes. En el primer semestre de 2021 fallecieron 588 fieles de la Prelatura y, además de los sacerdotes incardinados en ella,

otros 20 socios de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz.

Entre otras novedades, se relata la entrega a la Congregación para las Causas de los Santos de la Positio sobre la vida, las virtudes y la fama de santidad del siervo de Dios Ernesto Cofiño Ubico, médico y padre de cinco hijos, miembro del Opus Dei. El Dr. Cofiño, que nació en 1899 y murió en 1991, es considerado un pionero de la Pediatría en Guatemala, donde luchó contra la desnutrición y las enfermedades infantiles. También trabajó en la promoción de hospitales, iniciativas educativas, centros de asistencia social, comedores sociales y distribución de alimentos a familias necesitadas. La conclusión de la Positio se ha producido durante el 30º aniversario de la muerte del Siervo de Dios.

En esta ocasión, el estudio que cierra las páginas del boletín se titula "Reflexiones sobre la Administración en el Opus Dei: riquezas y perspectivas", firmado por Ana Marta González (catedrática de Filosofía moral en la Universidad de Navarra), Cristina Abecia (licenciada en Comunicación audiovisual y máster en Investigación en Comunicación, además de consultora de la Asesoría Central) y Susana López (doctora en Filosofía del conocimiento y, actualmente, prefecta de Estudios de la Asesoría Central del Opus Dei). El texto es resultado de unas Jornadas de trabajo realizadas en enero de 2020 por un grupo interdisciplinar e internacional de mujeres de la Prelatura. Durante esos días se profundizó en los rasgos identitarios y en la potencialidad apostólica de la realidad que en el Opus Dei se denomina como "Administración", partiendo de lo que fue viendo y

escribiendo san Josemaría, y teniendo en cuenta la experiencia acumulada en estos años.

En la web de Romana se encuentra también el número especial 70-71. Debido a las dificultades de la pandemia, desde la redacción del boletín se tomó la medida de unir en un solo volumen los dos números correspondientes a 2020 y de ofrecerlos en formato digital.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-pa/article/se-publica-el-numero-72-de-romana/</u> (10/12/2025)